



Óscar López celebra con los sindicatos medio siglo de conquistas sociales

- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública ha clausurado el acto homenaje al movimiento obrero y sindical organizado por el Gobierno de España para celebrar los 50 años de España en libertad
- En su intervención, ha reivindicado el papel de las organizaciones sindicales para disfrutar de los derechos actuales, "España tiene un Gobierno de izquierdas que va a seguir avanzando en derechos de los trabajadores de la mano de los sindicatos"
- López también ha denunciado los ataques ultras que se han producido en las últimas horas como el ocurrido en el acto con los sindicatos, "ni un paso atrás en la lucha antifascista"

Madrid, 26 de abril de 2025.- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, ha clausurado este sábado el acto homenaje al movimiento obrero y sindical celebrado en el Teatro Monumental de Madrid. En su intervención, López ha reivindicado el papel de estas organizaciones en la defensa de los derechos sociales en un contexto que no siempre fue fácil. "El objetivo de este acto es el de reconocer el papel de los que han dado incluso su vida para que todos, para que millones de personas, mejoremos nuestras condiciones de vida",

El ministro ha denunciado el intento de unos activistas ultras de reventar el acto con los sindicatos, "nos estamos acercando a los años treinta, pero del siglo XXI, no del siglo XX. Ni un paso atrás en la lucha antifascista. Para todos los que quieren reventar actos, quiero decirles que afortunadamente hoy, España tiene un Gobierno de coalición de izquierdas y lo va a seguir teniendo".

Óscar López ha hecho hincapié en "que faltan muchas luchas por conquistar" pero ha elogiado algunos de los logros alcanzados por el Gobierno de España de la mano de los sindicatos como la reforma laboral, el ingreso mínimo vital, el salario mínimo o la ampliación y equiparación de los permisos de paternidad y



Nota de prensa

maternidad. “De la mano de los sindicatos y con un Gobierno de izquierdas vamos a reducir la jornada laboral. Lo que no soportan los de la motosierra es el caso español, que bate récords de crecimiento y mantiene la justicia social. Afortunadamente, España tiene un Gobierno de izquierdas que va a seguir haciendo avanzar los derechos de los trabajadores y siempre de la mano de los sindicatos, le pese a quien le pese”, ha añadido.

Bajo el título “Conquistas del pasado, derechos del presente”, el evento ha contado con la participación de los secretarios generales de CCOO y UGT, Unai Sordo y Pepe Álvarez, entre otros. La cita está enmarcada en la programación del Gobierno de España para celebrar los 50 años de España en libertad.